

30.04./01.05.2015

Um die bösen Geister des Winters zu vertreiben, werden traditionell in der Nacht vom 30. April zum 1. Mai Hexen verbrannt. Dieses Fest begehen wir schon seit vielen Jahren zusammen mit der Freiwilligen Feuerwehr Hermsdorf.

Mit unseren Liedern begleiten wir die Hexe auf ihrer letzten Reise durch den Ort. Dabei waren wieder viele Kinder und Eltern mit ihren bunten Lampions. Am Scheiterhaufen im Schlosspark angekommen, dauerte es auch gar nicht lange, bis die Hexe lichterloh in einer großen Rauch- und Feuerwolke verbrannte. Unsere Stabführerin wurde von einem netten Feuerwehrmann vor der großen Hitze geschützt.

{morfeo 42}

Am ersten Maiwochenende findet in Borthen das traditionelle Blütenfest statt. Der Lampionumzug mit unserem Spielmannszug durch die blühenden Obstplantagen gehört seit vielen Jahren auch dazu. Am 1. Mai hatten sich am Schloss viele große und kleine Gäste zum Start des Lampis eingefunden. Das Wetter blieb trocken und wer seinen Blick mal zum Himmel lenkte, konnte einen schönen Sonnenuntergang sehen, der die Natur in ein romantisches Abendrot tauchte.

{morfeo 43}